

Dinkes Tangerang Sanksi Oknum Petugas Lalai Beri Obat Kedaluwarsa

TANGERANG (IM) - Dinas Kesehatan Kota Tangerang memberikan sanksi kepada oknum petugas kesehatan yang bertugas di Posyandu Kenanga kota setempat, karena lalai memberikan obat penurun panas kedaluwarsa kepada balita saat pelaksanaan Program Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN). Kepala Dinas Kesehatan Kota Tangerang, Banten Dini Anggraeni di Tangerang, Jumat, mengatakan saat ini sedang dilakukan pemeriksaan secara khusus kepada oknum yang terlibat oleh inspektorat setempat. "Sanksinya kita sesuaikan dengan aturan kepegawaian. Kita sudah non-aktifkan," kata Dini dalam keterangannya, seperti dilansir Antara.

Dini menjelaskan pemberian sanksi kepada oknum petugas kesehatan sekaligus menjadi peringatan keras dari Pemkot Tangerang yang berkomitmen untuk memberikan pelayanan kesehatan paripurna kepada seluruh masyarakat. "Kami akan terus berbenah dan terus berupaya optimal dalam hal pelayanan kesehatan, juga berusaha agar kejadian serupa tidak terulang kembali," ujarnya.

Ganjar Dorong Penggunaan Energi Alternatif untuk Perkantoran di Jateng

SEMARANG (IM) - Gubernur Jawa Tengah (Jateng) Ganjar Pranowo mendorong gedung perkantoran di Jawa Tengah mulai menggunakan energi alternatif. Sebagai pionir, pemanfaatannya diterapkan pada gedung perkantoran milik Pemprov Jateng.

Pernyataan itu disampaikan Ganjar saat menghadiri acara Amino Ijo Royo-Royo peluncuran Solar Cell, CNG dan Eco-Enzyme di RSJD Dr Amino Gondohutomo, Jumat (19/8). Ganjar mengapresiasi RSJD Amino Gondohutomo yang berani menerobos. "Terima kasih Rumah Sakit Amino sudah memulai untuk gunakan energi alternatif," katanya dalam sambutan, seperti dilansir Antara.

Ganjar juga berterima kasih pada Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) Jateng, yaitu PT Jateng Petro Energi (JPEN), yang berinvestasi dengan memasang Pembangkit Listrik Tenaga Surya (PLTS) di RSJD Amino Gondohutomo sebesar 238 kWh. Selain di RSJD, gedung perkantoran milik Pemprov Jateng yang sudah menggunakan PLTS, yakni Kantor Dinas ESDM, Gedung DPRD, serta sebagian Gedung Kantor Gubernur. ● pur

KEBAKARAN PABRIK ALUMINIUM FOIL DI KABUPATEN BOGOR

Petugas pemadam kebakaran berusaha memadamkan api yang membakar sebuah pabrik pembuatan aluminium foil di Gunung Putri, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Jumat (19/8). Dinas Pemadam kebakaran mengerahkan 20 mobil pemadam untuk mengatasi kebakaran pabrik tersebut yang terjadi pada Pukul 06.00 WIB dan penyebab kebakaran masih dalam penyelidikan.



IDN/ANTARA

Sultan HB X Minta Masyarakat Tidak Saling Menghujat pada Pemilu 2024

Sri Sultan Hamengku Buwono X berharap tim sukses dan massa partai pada Pemilu 2024 menghindari intrik, intimidasi, provokasi, pelecehan, ujaran kebencian, berita bohong, politik identitas, politik uang, dan pencemaran nama baik. "Kalau pola ini diikuti, niscaya gejolak sosial yang mewarnai proses Pemilu di DIY dapat diminimalisir," ujarnya.

YOGYAKARTA (IM) - Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta Sri Sultan Hamengku Buwono X meminta masyarakat menghindari sikap saling menghujat karena berbeda pilihan pada Pemilu 2024.

"Harapan kita agar rakyat tidak terkatak-katak hanya karena berbeda calon dan aspirasi, apalagi hujat-menghujat dan bermusuhan karena berada di pihak yang berbeda kubu dan partai," kata Sultan HB X usai Penandatanganan Nota Kesepakatan Sinergi Penyelenggaraan Pemilu dan Pilkada Serentak 2024 di Bangsal Kepatihan, Yogyakarta, Jumat (19/8).

Dilansir Antara, Sultan mengatakan, perbedaan cara pandang politik sering menimbulkan gesekan di tengah masyarakat yang kebanyakan masih berorientasi pada primordialisme terhadap calon, bukan pada adu gagasan. Suasana nyaman dan aman, menurut Sultan, sudah sepatutnya tetap terbangun pada Pemilu 2024 layaknya suasana sebuah keluarga besar masyarakat Yogyakarta yang berbudaya dan berkeadaban. "Masyarakat menginginkan kemajuan dan martabat bangsa, bukan menjadikan pemilu sekadar ajang perebutan kekuasaan semata," kata dia.

Sultan berharap tim sukses dan massa partai pada Pemilu 2024 menghindari intrik, intimidasi, provokasi, pelecehan, ujaran kebencian, berita bohong, politik identitas, politik uang, dan pencemaran nama baik. "Kalau pola ini diikuti, niscaya gejolak sosial yang mewarnai proses Pemilu di DIY dapat diminimalisir," ujar Sultan.

Peringati HKAN, Mahasiswa Untirta Gelar Rhino Goes To School

PANDEGLANG (IM) - Dalam rangka memperingati Hari Konservasi Alam Nasional (HKAN) yang jatuh pada 10 Agustus 2022, mahasiswa KKM Untirta kelompok 84 bekerjasama dengan Pengurus Taman Nasional Ujung Kulon menggelar Rhino Goes To School di SDN Kertamukti 1 Kecamatan Sumur Kabupaten Pandeglang. Ketua Kelompok 84 Sutisna di Pandeglang, Jumat (19/8) menjelaskan, KKM Untirta Kelompok 84 ditugaskan untuk melaksanakan kuliah kerja mahasiswa di Desa Kertamukti Kecamatan Sumur Kabupaten Pandeglang. Tema Rhino Goes to School itu sendiri kata dia, diangkat mengingat lokasi Desa Kertamukti cukup dekat dengan Taman Nasional Ujung Kulon yakni lokasi habitat Badak Jawa. Adapun tujuan dari kegiatan tersebut adalah memperkenalkan lebih lanjut tentang satwa liar yang berada di taman nasional ujung kulon selain badak jawa (badak bercula satu).

UMSU Gandeng Perusahaan Galangan Kapal Wujudkan Merdeka Belajar

MEDAN (IM) - Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara (UMSU) menggandeng perusahaan galangan kapal, PT Waruna Shipyard Indonesia mewujudkan Program Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang digagas Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Riset dan Teknologi. "Kerjasama ini memberi dampak yang besar bagi perguruan tinggi dan industri. Bagi UMSU, kerja sama ini bukti pengabdian dan karya dosen UMSU dan suksesnya program magang atau Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) mahasiswa UMSU," kata Rektor UMSU Prof. Dr. Agusani MAP di Medan, seperti dilansir Antara, Jumat (19/8).

Kesepakatan kerja sama ditandatangani penandatanganan prasasti instalasi pengolahan air limbah hasil kolaborasi Fakultas Teknik UMSU dan PT WSI. Penandatanganan langsung dilakukan Rektor UMSU Prof. Dr. Agusani MAP dan Direktur Unit Bisnis PT WSI Tarsan Salim di area galangan kapal Belawan. Agusani mengatakan PT WSI merupakan perusahaan galangan kapal terbesar kedua di Indonesia. Kerja sama harus dioptimalkan, tidak hanya mahasiswa teknik, tapi juga mahasiswa dari fakultas lain bisa ikut berkiper untuk mengasah kompetensi.

PT WSI membuka diri bagi mahasiswa UMSU untuk belajar mengasah kemampuan dan keahlian langsung di dunia industri yang sekaligus menjawab tuntutan Program Merdeka Kampus Merdeka," kata Agusani. Pada kesempatan yang sama Agusani juga menyampaikan rasa gembiranya atas hasil kerja sama yang dilakukan Fakultas Teknik dengan PT WSI terkait instalasi pengolahan air limbah. Tim Fakultas Teknik UMSU yang terlibat langsung dalam instalasi pengolahan air limbah IPAL PT WSI menggunakan teknologi ramah lingkungan dengan memanfaatkan bakteri sintetis yang disebut Sulphur Sintetic Bacteria. Pemanfaatan bakteri sintetis ini mampu menetralkan limbah padat dan cair yang dihasilkan dari kapal dan proses kerja galangan kapal. Instalasi Pengolahan Air Limbah PT WSI yang merupakan kolaborasi dengan Fakultas Teknik UMSU terdiri dari enam kolam. Masing-masing kolam berfungsi untuk memproses limbah dengan hasil akhir berupa air bersih yang dipantau secara digital dan diisikan sebelum dialirkan ke laut. Sebelumnya Direktur Unit Bisnis PT WSI Tarsan Salim mengatakan, sebagai perusahaan galangan kapal terbesar kedua di Indonesia, PT WSI telah meraih berbagai sertifikasi ISO dan berusaha sebaik-baiknya agar seluruh proses kerja tidak mencemari lingkungan, salah satunya adalah bagaimana limbah yang dihasilkan dapat dinetralkan kembali.

Badan Publik Klaten Kian Terbuka dan Informatif Kelola Anggaran

SEMARANG (IM) - Para pejabat publik pemerintah daerah Kabupaten Klaten tidak segan lagi memampang anggaran secara terbuka untuk masyarakat. Melalui website badan publik, anggaran, program, kegiatan, dokumen perencanaan dan pelaporan, pengadaan barang jasa, profil badan publik sampai Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN) dapat diakses mudah. Badan publik di Klaten itu mulai dari badan, dinas, sekretariat sampai kecamatan. Dari 59 perangkat daerah, hanya 4 badan publik yang perlu pendampingan intensif. Kepala Dinas Komunikasi dan Komunikasi (Diskominfo) Klaten Amin Mustofa mengatakan, kalau instansinya mulai 2022 melakukan pemeringkatan keterbukaan informasi. Efek perubahan mengarah transparansi anggaran badan publik terlihat nyata. "Untuk kali pertama sejak berlakunya UU 14 Tahun 2008 tentang keterbukaan informasi publik, Pemkab Klaten melalui Diskominfo melakukan pemeringkatan. Dampak pemeringkatan sangat signifikan. Kalau dulu anggaran hanya diketahui bendahara dan pimpinan. Sekarang publik bisa melihat anggaran pemerintah termasuk program dan kegiatannya," jelas Amin dilansir dan Antara. Terkait metode penilaian pemeringkatan, pria lulusan Ilmu Statistik Universitas Gajah Mada mengemukakan, kegiatan tersebut juga bertujuan untuk menginformasikan kepada siswa-siswi bahwa di Taman Nasional Ujung Kulon terdapat satwa endemik yang tidak dimiliki oleh negara lain. "Alhamdulillah kegiatan bisa berjalan dengan baik dan bisa mengedukasi anak-anak usia dini dan generasi selanjutnya. Peserta pun sangat senang dengan kegiatan tersebut karena materi tentang pentingnya konservasi belum pernah diajarkan di sekolah dan para peserta juga mendapatkan kenang-kenangan berupa bahan bacaan tentang Rhino Goes to School," kata Sutisna dilansir Antara. Di tempat yang sama, pengendali ekosistem hutan muda sekaligus pemateri, Muhiban menyampaikan terima kasih atas undangannya pada kegiatan sosialisasi peringatan Hari Konservasi Alam Nasional pada 10 Agustus. "Semoga kegiatan sosialisasi ini dapat dipahami dengan baik oleh siswa-siswi SDN Kertamukti 1," ujarnya. ● pp

Sebelumnya Direktur Unit Bisnis PT WSI Tarsan Salim di area galangan kapal Belawan. Agusani mengatakan PT WSI merupakan perusahaan galangan kapal terbesar kedua di Indonesia. Kerja sama harus dioptimalkan, tidak hanya mahasiswa teknik, tapi juga mahasiswa dari fakultas lain bisa ikut berkiper untuk mengasah kompetensi. "Semoga kerja sama yang terjalin bisa dioptimalkan dan saya juga menyampaikan terima kasih atas komitmen

Dia mengungkapkan apresiasi atas kolaborasi Fakultas Teknik UMSU dalam penanganan Instalasi pengelolaan air limbah. Namun tidak hanya penanganan masalah limbah, pihaknya juga membuka diri untuk kerjasama penguatan kompetensi mahasiswa UMSU. PT WSI merupakan industri galangan kapal yang melakukan proses pembangunan kapal (new building) dan perbaikan kapal (ship repair) serta pemeliharaan yang berdiri pada tahun 1990. Galangan kapal ini memiliki pengalaman yang cukup untuk perbaikan dan pemeliharaan semua jenis kapal berukuran besar seperti kapal penumpang, kapal pengangkut container, kapal pengangkut kendaraan hingga kapal Tanker untuk Crude Oil, sampai kapal pengangkut semen. Kerja sama antara UMSU dan PT WSI berawal pada Nopember lalu oleh Dekan Fakultas Teknik Ir. Munawar Al-fansuri ST MT dengan PT WSI dalam bentuk MoA untuk menjawab persoalan limbah yang dihasilkan dari proses perbaikan kapal dalam bentuk limbah cair dan limbah padat. Kemudian melalui sebuah kajian akademis, UMSU menindaklanjuti dengan melibatkan dosen ahli dan mahasiswa melalui program MBKM. ● dot



KAMPUNG TERTIB LALU LINTAS DI PANDEGLANG

Pengendara roda dua melintas di kawasan kampung tertib lalu lintas di Pandeglang, Banten, Jumat (19/8). Sejumlah spanduk dan rambu-rambu lalu lintas menghiasi daerah tersebut untuk memberikan edukasi bagi warga agar dapat mematuhi aturan berkendara serta terciptanya rasa aman dan nyaman bagi pengguna jalan.



GELARAN PASAR TANI DI KOTA DEPOK Petani menata sayuran saat gelaran Pasar Tani di halaman Kantor PBB, Depok, Jawa Barat, Jumat (19/8). Dinas Ketahanan Pangan, Pertanian dan Perikanan (DKP3) Kota Depok menggelar Pasar Tani sebagai ajang mengenalkan produk petani kepada masyarakat.

Athlet Disabilitas Jambi Menuntut Kesetaraan Anggaran Pembinaan

JAMBI (IM) - Belasan atlet disabilitas mendatangi gedung DPRD Provinsi Jambi pada Jumat (19/8), menuntut kepada eksekutif dan legislatif untuk kesetaraan anggaran pembinaan yang mereka nilai selama ini sangat jauh berbeda dengan atlet normal. Pengurus Nasional Paralympic Committee (NPC) Jambi Usman dalam orasinya mengatakan mereka menuntut kesetaraan anggaran yang selama ini pemerintah Provinsi Jambi berkomitmen untuk memberikan kesetaraan antara atlet disabilitas sama dengan yang bukan disabilitas. Namun, menurut dia, sampai saat ini kesetaraan itu tidak pernah ada, bahkan saat ini pihak DPRD dengan Pemerintah Provinsi Jambi sedang melakukan sidang pengesahan Kebijakan Umum dan Anggaran (KUH) Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS) "Yang sekarang lagi di sidang paripurna itu kita mendapat alokasi hanya Rp450 juta, terus terang dana begitu tidak memungkinkan bagi kami untuk melaksanakan kegiatan-kegiatan menuju Pekan Paralympic Nasional di Sumatera Utara," kata Usman, dilansir Antara. Sedangkan para atlet non-disabilitas, menurut dia, mendapatkan anggaran yang cukup besar yakni Rp7,5 miliar, sedangkan disabilitas hanya mendapatkan enam persen dari jumlah itu. "Apakah itu masuk akal sementara Pak Gubernur menargetkan kami di pekan internasional Sumatera Utara Aceh itu kita masuk 10